



V Encuentro Nacional de Pastoral Hispana/Latina Diócesis de Little Rock

LA META DEL V ENCUENTRO

La meta general del V Encuentro es discernir maneras en las que la Iglesia en los Estados Unidos puede responder mejor a la creciente presencia de los hispanos/ latinos, y potenciar a los hispanos/ latinos para que respondan como discípulos misioneros al llamado a la Nueva Evangelización.

Durante el proceso hemos procurado tener presentes y hacer operativos **los objetivos del V ENCUENTRO**

1. Llamar a todos los católicos en los Estados Unidos a ser misioneros auténticos y alegres que sean testigos del amor de Dios con una voz profética en una iglesia culturalmente diversa
2. Proporcionar una visión eclesial renovada que desarrolle vías eficaces para invitar, acompañar y formar jóvenes hispanos católicos y a sus familias a vivir su vocación bautismal
3. Invitar a todos los líderes católicos a encontrar y acompañar a hispanos católicos que se encuentran en las periferias de la Iglesia y la sociedad, en especial los que viven en situaciones de riesgo y que no están involucrados activamente en su comunidad de fe
4. Identificar y promover oportunidades para los líderes pastorales católicos hispanos para servir en todos los niveles ministeriales de la Iglesia y la sociedad en general, y aumentar el número de protagonistas de la Nueva Evangelización
5. Estimular una nueva ola de formación en la fe y de las iniciativas de desarrollo de liderazgo que preparen a los católicos hispanos para compartir y celebrar la Buena Nueva de Jesucristo y llegar a ser fermento del Reino de Dios en la sociedad

El Papa Francisco recordó a nuestros obispos en su mensaje con motivo del V Encuentro Nacional de Pastoral Hispana/Latina que “el primer paso es crear una cultura de encuentro, que aliente a cada persona y a cada grupo a compartir la riqueza de sus tradiciones y experiencias, a derribar muros y construir puentes. La Iglesia en Estados Unidos, como en otras partes del mundo está llamada a “salir” de su comodidad y convertirse en fermento de comunión. Comunión entre nosotros mismos, con nuestros hermanos cristianos y con todos los que buscan un futuro de esperanza.” (*Video Mensaje del Papa Francisco a los Obispos de Estados Unidos 16 de noviembre 2016*)

Nosotros, respondiendo al llamado de nuestros Obispos, inspirados por la práctica de Jesús plasmada en los evangelios y la invitación del Papa Francisco a salir con alegría y esperanza a la periferia, hemos salido al encuentro de quienes viven alejados, de quienes caminan entristecidos, de quienes viven en la pobreza, de quienes se encuentran heridos al lado del camino y necesitan la ayuda misericordiosa y el tierno abrazo del cuerpo de Cristo hoy. Desde ahí estamos buscando los caminos para responder a las necesidades pastorales y evangelizadoras de la iglesia en parroquias, diócesis, movimientos eclesiales, grupos juveniles, organizaciones e instituciones. Los adolescentes y jóvenes hispanos/latinos serán una opción preferencial en este alegre caminar.

En nuestra Diócesis de Little Rock hace poco más de un año dimos inicio al proceso del V Encuentro con la asistencia de 87 representantes de 28 parroquias que tienen ministerio hispano. De este taller se comprometieron a formar parte del Equipo Diocesano 23 personas de diferentes parroquias, quienes hemos tenido reuniones periódicas para animar y apoyar a quienes no asistieron al taller y preparar el Encuentro Diocesano el próximo 18 de noviembre en el Coliseo Barton en los terrenos de la Feria Estatal.

Impartimos 13 talleres sobre el V Encuentro a partir octubre 2016 a mayo 2017, con una asistencia de de más de 500 personas. Gracias a Dios, el proceso de evangelización a partir de los cinco temas propuestos por la Guía Nacional se realizaron en 30 parroquias de las 46 que tienen ministerios en español. A partir del 4 junio al 4 de noviembre se están realizando los Encuentros Parroquiales y culminaremos con el V Encuentro Diocesano el próximo 18 de noviembre al cual **TODOS SIN EXCEPCIÓN ESTÁN INVITADOS.**

Pequeños y Grandes Brotes de Resurrección, de Vida Nueva en Jesús

Gracias a la respuesta generosa de muchos hermanos que dijeron sí a la invitación de salir de su propia comodidad y se atrevieron a llegar a las periferias que necesitan la luz del Evangelio por todas partes en nuestra Diócesis hay pequeños y grandes brotes de resurrección, de vida nueva en Jesús, que por la fuerza del Espíritu Santo transforma corazones:

- valor de muchos católicos para salir a visitar a las familias quienes con asombro y gozo los han recibido pues es la primera vez que alguien de su Iglesia, la Iglesia Católica los visita
- personas que por años se habían alejado de la Iglesia han vuelto a Casa y se han comprometido a participar en diferentes ministerios
- reuniones en los hogares compartiendo los cinco temas ha creado el sentido de pertenencia a la comunidad e interés por sus vecinos
- con los niños en las clases de catecismo y padres de familia se efectuaron los cinco temas y disfrutaron compartiendo su fe con sencillez y alegría
- con un grupo de hermanos que están privados de su libertad se realizaron los temas y ellos enviaron a la oficina de Ministerio Hispano sus respuestas del folleto de consulta, las cuales manifiestan claramente cómo el encuentro con Cristo resucitado ha transformado sus vidas, pues aún estando reclusos en una prisión se sienten muy amados por Dios y lo quieren conocer más para ser mejores personas y buenos católicos.
- el que odiaba y tenía sed de venganza por la muerte de su hijo pequeño ha perdonado y es libre, aún tras las rejas de una cárcel
- en una parroquia donde a asistencia a la Santa Misa era de 17 a 20 personas cada fin de semana hoy, después de visitar a 80 familias, reflexionar los temas y la atención pastoral de un párroco que habla español ahora asisten a la Misa dominical 200 personas
- los jóvenes de las parroquias de Russellville, Dardanelle y Danville se unieron para participar en el concurso nacional de “Nuestra Alegría es el Encuentro” en Youtube, con el nombre de River Valley Millenials y ganaron el tercer lugar
- se ha conformado un coro con miembros de varias parroquias para la celebración del Encuentro Diocesano

Proceso del V Encuentro Continúa

TODOS los católicos de nuestra Diócesis están invitados al Encuentro Diocesano de un día a ser celebrado el 18 de noviembre 2017 de 10 de la mañana a las 5 de la tarde.

Para la celebración del V Encuentro Diocesano tenemos tres excelentes discípulos misioneros: testigos del amor de Dios:

Nuestro Señor Obispo Anthony B. Taylor, gran pastor y defensor de los derechos de los inmigrantes

Monseñor Scott Friend, Vicario General, quien a lo largo de su vida sacerdotal ha acompañado a la comunidad en su búsqueda de identidad y misión como hispanos católicos en Estados Unidos

El Padre Mauricio Carrasco, Párroco de San Agustín en Dardanelle y San Andrés en Danville, joven sacerdote quien con su sonrisa franca y trato amable hace presente el amor tierno y misericordioso de Dios.

Todos, todos están invitados a celebrar la alegría de ser “discípulos misioneros: testigos del amor de Dios.”

Próximas Fechas

Diciembre 2, 2017: Reunión de Evaluación del V encuentro Diocesano

Enero 20, 2018: REUNIÓN DE COORDINADORES Y SECRETARIOS de las parroquias para compartir los informes y elaborar Documento Diocesano para ser presentado a nuestro Señor Obispo Taylor y compartido en el V Encuentro Región X en abril 13-15, 2018 en San Antonio, Texas.

En dicha reunión también se elegirán a los 18 delegados para el Encuentro de la Región X.